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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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「インスピレーションになろう」
BE THE INSPIRATION

　私の父が南会津で医師をしてお
りまして、ロータリー会員でした。
クリスマス家族例会に参加した思

い出があります。ロータリーは奉仕の精神を掲げ、
全体の奉仕者である公務員とも通じるものがありま
す。
　さて、県の地方振興局は何をしているところで
しょうか。地方公共団体は住民の福祉の増進を図る
ことを基本として、地域における行政を自主的かつ
総合的に実施する役割を広く担う－と地方自治法に
あります。国は国家の存立、全国的に統一して定め
る基本的な自治、全国的な視点に立つ事業を担うの
に対し、県は市町村を包括する広域の地方公共団体
として広域にわたるもの、市町村に関する事務調整
に関するものなどを担当します。市町村は基礎的な
地方公共団体として戸籍や国民健康保険、都市計画
決定、小中学校の設置・管理などを担います。
　県の基本施策は総合計画「ふくしま新生プラン」
と 2020 年度までの復興計画に則って進めています。
さまざまな事業が縦割りの中で進められる中におい
て、振興局は七つの生活圏に存在しています。農林
事務所と建設事務所の仕事以外ほとんどの仕事を担
当します。それぞれの地域課題に対処するために市
町村などと連携し、各部の仕事をまとめてやってい
ます。
　今後の地方自治のあり方について、さまざまな提

地方公共団体のあり方について
県いわき地方振興局長
� 阿　部　雅　人 様

言がされています。慶応大の井出英策教授は「行政
がすべての課題を背負い込むことはできず、総力戦
の時代になる。地域のさまざまな社会資源をつな
いで県民同士の横のつながりをつくる『プラット
フォームビルダー』に変貌する必要がある」と解い
ています。日本経済新聞には、行政と外部機関や企
業との連携の必要性が掲載されていました。「地域
の運営課題に連携して取り組むことで、地域コミュ
ニティーに行政の一翼を担ってもらうことができ
る」としています。
　震災後、復興がある程度進んでいます。今後は地
域のみなさんとともに活動するプラットフォームを
作る必要があると感じました。そこで、いわき地方
振興局では、いわき地域の復興と未来への希望をつ
なぐ大交流事業として「いわき大交流プロジェクト」
を 2018 年度から始めました。19 年度、20 年度も同
じスキームで実施します。いわきには今も２万人の
方が避難しています。避難している方と市民の交流
や地域運営が課題としてあります。さらに交流の枠
を広げて夢と希望を持って共に生活していくことが
できる魅力的ないわきをつくっていかなければなり
ません。先日、３月 21 日にキックオフフォーラム
を開催しました。秋にはフェスタを開催します。ぜ
ひみなさんにもご参加いただいて新たな交流のつな
がりをつくっていただきたいと思います。

外部卓話SPEECH

第 3144 例会（35号）　2019 年３月 28 日（木）晴

★本日の例会案内　４月４日（木)　18：30 ～
　　観桜例会　いわきアリオスイタリアンダイニング
★次回の例会案内　４月11日（木）12：30 ～
　　いわき分区ガバナー補佐来訪
　　お食事メニュー＝お造り盛り合わせ　煮物



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　安武誠司　三瓶和秀

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（常葉修一委員長）

♥関口武司さん（阿部局長様、卓話宜しくお願い致し
ます）♥有賀行秀さん（阿部様卓話よろしくお願いし
ます。安武さんご栄転おめでとうございます。直江さ
んようこそ）♥佐々木貢一さん（阿部様卓話よろしく
お願いいたします）♥大久保健蔵さん（阿部様卓話よ
ろしくお願いします）♥松崎浩さん（阿部局長卓話よ
ろしくお願いします）♥飯野光世さん（阿部局長を歓
迎して）♥五十嵐敦さん（阿部局長、宅話よろしくお
願いいたします）♥直江雅也さん（本日から入会させ
て頂きます。よろしくお願いいたします）♥安武誠司
さん（３年間お世話になりました。柏支店に異動にな
りました）♥阿部弘行さん（安武さんご栄転おめでと
うございます）♥野沢達也さん（結婚祝ありがとうご
ざいます。平成４年なので26年たちました）♥八幡恭
朗さん（誕生祝ありがとうございます）♥新妻純男さ
ん（誕生祝ありがとうございます）♥山﨑慶一さん（家
の前の「江戸彼岸桜」が満開となりました）♥鈴木弘
康さん（娘が今日で２歳になりました早いものです）
♥竹内和洋さん（本日、所用あるため中座いたします）
♥郡二三子さん（入会と転勤をお祝いして）� 以上17件

委員会報告・会員報告

◆出席委員会（五十嵐敦副委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
３月 28 日 51 名 26 名 ―

　異動の季節です。損保ジャパンの高
木秀訓さん、水戸証券の高橋康二さん、
大和証券の安武誠司さん、みずほ銀行
の原田徹さんの４人が転勤で退会する
ことになりました。寂しい思いがあり
ますが、４人のみなさんには新天地で

のご活躍をお祈りします。

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹 事 報 告

⃝�郡山 RC、福島整肢療護園より会報が届きました。
⃝米山梅吉記念館より館報が届きました。

◆ロータリー財団委員会（代理・大久保健蔵会員）
　大久保健蔵さん、阿部弘行さん。� 以上２件

◆米山記念奨学会委員会（大久保健蔵委員長）
　大久保健蔵さん、阿部弘行さん、五十嵐敦さん。
� 以上３件

◆三瓶和秀会員
　７月20日、21日にアリオス中劇場で「杉原千畝物語
オペラ人道の桜」が上演されます。総合プロデューサー
の橋本稔さんがいわき市出身ということです。４月１
日にチケットが発売されますので興味のある方はぜひ
どうぞ。

司会：有賀行秀幹事

〔点鐘・ロータリーソング（我等の生業）・
四つのテスト（五十嵐敦会員）〕

五十嵐敦会員

◆入会式
� 水戸証券いわき支店長　直江　雅也 さん

　今日から参加させていただきます。川口
RCに１年、日立RCに４年在籍していまし
た。とはいえ、これまで出席委員会の経験
しかありません。ご指導ご鞭撻のほどよろ
しくお願いいたします。

◆転勤あいさつ
� 大和証券いわき支店長　安武　誠司 会員

　人事異動で千葉の柏に行くことになり
ました。３年前、みなさんに温かく迎え
入れていただき、大変勉強になりました。
ここで学んだことを生かして精いっぱい
頑張って参ります。ありがとうございま
した。

◆ロータリー財団表彰（2017－2018年度）
　地区奉仕賞　　大久保健蔵 会員

　寄付目標達成　いわき平ロータリークラブ

　４月１日は新元号の発表、新天皇のご即位に関係し
ゴールデンウイークには 10 連休があります。10 連休は
せっかくの長い休みですので、会員のみなさんにはぜ
ひ楽しく有意義に過ごしていただければ、と思います。

野沢　達也さん
（３月22日）

八幡　恭朗さん
（４月５日）

新妻　純男さん
（４月９日）

★ 結婚祝 ★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱


